

La organización Puertas Abiertas ha publicado este miércoles la LMP 2022 con los 50 países más peligrosos del mundo para los cristianos. La persecución crece en el “mundialista” Qatar, en Indonesia y Myanmar. Cuba y Níger entran este año en la lista.



(PUERTAS ABIERTAS, 19/01/2022) **Afganistán** encabeza la *Lista Mundial de Persecución de Puertas Abiertas 2022* de los 50 países más peligrosos para los cristianos.

Corea del Norte fue el número uno en la lista durante 20 años, pero las consecuencias devastadoras de la toma del poder por parte de los talibanes han llevado a Afganistán al primer

puesto.

El informe advierte de que los hombres cristianos "enfrentan una muerte casi segura" si se descubre su fe. Para las mujeres y las niñas, el precio de su fe es casarse con jóvenes combatientes talibanes como "botín de guerra", o ser objeto de trata.

Los talibanes están utilizando la inteligencia existente para rastrear activamente a los cristianos, yendo de puerta en puerta para encontrarlos. Una vez descubiertos, a menudo son detenidos para identificar a más cristianos. Luego los matan, dijo Puertas Abiertas.

LMP 2022: "LOS 5 PRIMEROS": Afganistán, Corea del Norte, Somalia, Libia y Yemen

Gran parte de la pequeña población cristiana oculta de Afganistán ahora ha huido a regiones rurales o campos de refugiados en países vecinos, afirman, pero muchos de estos países también son hostiles a los cristianos.

Hana Nasri, socio principal de Puertas Abiertas con sede en la región del Golfo, cuyo nombre real se cambió por razones de seguridad, dijo: "La retirada de las tropas estadounidenses en agosto representó la retirada de la libertad. Eran solo 2.500 efectivos, no era un gran número, pero representaban un mensaje muy fuerte de libertad.

"La retirada de estas tropas le dijo a la gente que el símbolo de la libertad se había ido y los hizo desesperar y sentirse sin esperanza".

La caída de Kabul también ha envalentonado a los extremistas islamistas "en todo el mundo", advierte Puertas Abiertas.

"El ascenso de Afganistán a la cima de la Lista Mundial de Vigilancia es profundamente preocupante", dijo Henrietta Blyth, directora ejecutiva de Open Doors Reino Unido e Irlanda.

LMP 2022: "PAÍSES CON PERSECUCIÓN AL ALZA": Qatar (18); Indonesia (28) y Myanmar (12)

"Además del sufrimiento incalculable que representa, envía un mensaje muy claro a los extremistas islámicos en todas partes: 'Pueden continuar su brutal lucha por la influencia, sin control'".

Esto se puede ver en la "talibanización" de África Occidental -especialmente Nigeria- y otros lugares, donde la caída de Afganistán ha dado lugar a "un nuevo estado de ánimo de invulnerabilidad" entre otros grupos yihadistas que ahora creen que no se enfrentarán a serios oposición de Occidente.

"Facciones como el Estado Islámico y la Alianza de Fuerzas Democráticas (ADF) ahora ven su objetivo de un califato islámico, una vez frustrado en Irak y Siria, como, una vez más, alcanzable", continuó Blyth.

Afganistán reemplaza a Corea del Norte como el lugar más peligroso para ser cristiano 20 años después

Escrito por Open Doors, Puertas Abiertas / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 20 de Enero de 2022 16:53



Puertas Abiertas

Sirviendo a los cristianos perseguidos

En la web de Puertas Abiertas